

三丁目



「クリスマス」

新年明けましておめでとございます。先月後半より寒い日が続いてありますがご家族様はいかがお過ごしでしょうか。三丁目の入居者様及び職員共々、風邪に負けず元気に過ごしております。



さて先月二十一日、クリスマスケーキ作りを行いました。女性の入居者様を中心にフルーツなどをきれいに飾り付けてました。食べるのがもったいないくらいきれいなケーキに仕上がりました。自分たちで一生涯懸命作ったケーキはひとしお美味しかったですよ。うで笑顔で召し上

がっておりました。また、その日午後は施設全体でクリスマス会が開かれました。ボランティア様の演劇やサンタクロースからのプレゼントもあり、一日を通してクリスマスを楽しませていただきました。

四丁目



「クリスマスケーキ作り」

新年明けましておめでとございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

さて先月二十一日、四丁目では数名の入居者様と職員でクリスマスケーキを作りました。手際よく果物を乗せたり、ひとりでは難しいクリームを塗る作業はお互い協力して行い楽しんでおりました。そして仲の良い様子を見ることが出来ました。このケーキは午後のお茶の時間に入居者



の皆様へお返しをさせて頂きました。来年も入居者様とクリスマスケーキを作りたいと思います。ケーキ作りを協力して頂いた入居者様、本当にありがとうございました。

医務室より

「新年のご挨拶」

新年明けましておめでとございます。本年も皆様と共に新春を迎えられましたことを心から喜んでいきます。

平成最後の年、ふり返ると大きな自然災害が世界の至る所で起こり、日本でも大きな痛みを伴いました。また、先月二十三日天皇誕生日のお言葉が心に響き、感動しました。

本年ヒルズ勝沼は十二年目を迎えることが出来ました。本年もすべての入居者様が健やかに安全に笑顔で生活し、私たち職員も笑顔で働き続けることが出来る施設でありたいと願います。一人ひとりに寄り添い生きること、特に食糧のことの大切さ、最後まで口から食べられることが出来るような関わりを大切にしていきたいと思っております。出会いから看取りまで心を寄せて関わりを深めることで「ヒルズ勝沼」に入居して良かった

と云って頂けるような暖かい施設を目指して頑張っていきます。本年も宜しくお願い致します。

きょうの言葉
一人の人間を愛することはその人間と一緒に年老いることを受け入れることに他ならない。

（師長 古屋 京子）

クリスマスまで



先月のクリスマス会に「葡萄の実」八名様が施設慰問に来てくださいました。寸劇やダンス、踊りを披露して頂き、大変盛り上がりしました。

イベントスケジュール

- 1月9日 もちつき (獅子舞慰問)
 - 1月18日 ヒルス喫茶
 - 1月30日 ヒルス喫茶
- 場所
事務棟地域交流スペース

